

### **Finalplätze für Residenzler**

Bei offenen Turnieren konnten Paare des Tanzsportvereins "Die Residenz Münster" schöne Platzierungen ertanzen:

Beim Senioren-II Turnier der Sonderklasse in den Standardtänzen erreichten **Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm** klar den ersten Platz der offenen Duisburger Stadtmeisterschaft mit allen Bestnoten - und freuten sich über den Wanderpokal für die Sieger und ein Bild im Rahmen, das direkt während des Turniers gemacht wurde.

Nach über 3-monatiger Sommer- und Urlaubspause erreichten **Konrad und Gaby Wenning** in Schneverdingen klar das Finale im 17-paarigen Starterfeld der Senioren-III-S-Klasse. Das Resultat war der zweite Platz, obwohl sie den Siegern in der Endrunde noch einen Tanz abnehmen konnten. Das Ehepaar **Friedhelm und Anna-Katharina Pujanek** tanzte in Bremen vor begeistertem Fachpublikum. Sie erreichten im zwölfpaarigen Feld das Finale und beendeten das Turnier mit Platz sechs.

In Wuppertal bestritten **Alois und Annelie Kretschmann** ein Turnier der Senioren-III-A-Klasse. Unter den 14 Paaren erreichten auch sie die Endrunde und klar den zweiten Platz. Nur die diesjährigen Vize-Landesmeister lagen vor ihnen.